



## Évaluation de la valeur éducative des sorties CA public 05 mars 2025

### **École Au-Cœur-de-l'Île**

*Sortie éducative aux Jeux Invictus au Convention Center de Vancouver pour les 35 élèves de 7<sup>e</sup> à 12<sup>e</sup> année*

13 février 2025

La sortie aux Jeux Invictus pour les élèves de l'école Au-Cœur-de-l'île a été une expérience inspirante et enrichissante qui a permis d'atteindre les objectifs éducatifs fixés.

Les élèves ont eu l'occasion d'assister à un match de rugby en fauteuil roulant opposant l'équipe du Canada à celle de la France. Les élèves ont été impressionné·e·s par le dépassement de soi, la résilience et le travail collectif des deux équipes. À la fin du match, les élèves ont eu la chance de parler avec plusieurs membres des deux équipes qui leur ont rappelé les valeurs de persévérance, de partage et du bien jouer ensemble.

Les élèves ont ensuite eu l'opportunité de visiter le village Invictus où ils et elles ont pu jouer, découvrir et interagir avec les bénévoles sur place. Ils ont notamment pratiqué l'escalade, tester la réalité virtuelle à bord d'un avion et interagi avec des chiens guides.

Le fait de pouvoir essayer des vélos adaptés et des fauteuils roulants en pratiquant un sport comme le curling a permis aux élèves d'être sensibilisé·e·s et de réfléchir à la réalité des personnes ayant un handicap physique. Les élèves ont pu poser leurs questions et mieux comprendre le rôle du sport pour la santé mentale et la santé en général.

En termes de compétences personnelles et sociales, les élèves ont eu l'occasion de développer leur ouverture d'esprit, le respect et l'acceptation de soi et des autres tout en réfléchissant à la responsabilité individuelle et collective lors d'une sortie scolaire à l'extérieur de l'école.

NB : Nos élèves ont eu un très bon retour des organisateurs sur leurs comportements, notamment leur curiosité et leur capacité à interagir avec les membres des équipes en français et en anglais.